

2020年2月18日

チーム会長各位
関係各位

一般財団法人日本リトルシニア中学硬式野球協会
関東連盟理事長 内藤 正明
(公印省略)

2020 関東連盟開幕式・野球肘検診中止について

中国に端を発し、世界的にまん延が危惧される、新型コロナウイルスの日本国内感染者は、2月17日現在、武漢からのチャーター便帰国者を除くと47名と拡散が続いています。

このような状況下において、2月29日(土)神宮球場で行う予定の開幕式の実施について、常任理事間で協議を進めてまいりましたが、屋外といえどもおよそ六千人の選手・関係者が集うところでは、ワクチンの開発が進んでいない新型コロナウイルスの飛沫感染、接触感染のリスクが考えられると判断し、本日中止することを決定致しました。

毎年特段のご配慮を賜っている明治神宮外苑野球場様や、同駐車場様、報道関係者様、また協賛企業、関連企業の皆様には、多大なご迷惑をおかけし申し訳ございません。選手の健康を最優先に考えた結果でございますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また、当協会の岩間顧問ドクターはじめ、整形外科の先生方6名の絶大なるご協力を得て、同日・同球場で実施する予定でした、野球肘検診につきましても同様の理由で中止とさせていただきます。

【感染予防について】

- なお、各支部やチームにおかれましては、次の点に留意してください。
 - 『新型コロナウイルス感染症の現在の状況と厚生労働省の対応について』
https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_09531.htmlなどの情報を注視
 - 選手や関係者の手洗い・うがいの励行を奨励し、球場や練習場にアルコール消毒液を備えるなどの対策を実施
 - 不要不急な会議・集会の極力見合わせ

以上